

Artikel vom 04.03.2023

Frühschoppen

Frühschoppen im BlechRoller Museum



Zu einem kommunalpolitischen Sonntags-Frühschoppen luden die CSU-Ortsverbände Stadtbergen, Leitershofen und Deuringen am 4. März 2023 in eine ganz besondere Location - dem BlechRoller Museum - in Leitershofen ein. Zur aktuellen bayerischen Landes-, Sozial- und Gesundheitspolitik informierte Landtagsabgeordnete Carolina Trautner, Staatsministerin a.D. die interessierten Gäste. Zur

Freude der CSU-Ortsvorsitzenden (im Bild von links) Regina Wenzl (Stadtbergen), Elke John (Deuringen), Johannes Metz (Leitershofen) und Stadtbergens Bürgermeister Paul Metz war das Museum bis auf den letzten Platz besetzt. Nach der lebhaften Diskussion zu den Themen Familie, Arbeit, Soziales, Bildung, Gesundheit und Wirtschaft bei Weißwurst, Bier und Brezen begeisterten sich die Besucher von den Roller-Originalen aus den 40er bis 80er Jahren von 20 Herstellern aus 12 Nationen.

Text/Foto: Ingrid Strohmayer